Acusa Máynez a Clara Brugada de 'reventar' evento en UAM

Autor: Mayólo López Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/acusa-maynez-a-clara-brugada-de-reventar-evento-en-uam/ar2798990?v=3

En el segundo debate presidencial, Jorge Álvarez Máynez, aspirante de Movimiento Ciudadano (MC), acusó a Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Cuarta Transformación, de "reventarle" una presentación en la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

En el primer bloque de este encuentro entre los tres candidatos presidenciales, reviró a la morenista Claudia Sheinbaum, al advertir que su correligionaria no ganaría por sabotajes como el que aseveró, orquestó en su contra el pasado jueves 25 de abril, en el plantel Xochimilco, cuando el emecista enfrentó protestas de alumnos que lo corrieron de la llamada "Casa Abierta al Tiempo".

"No va a ganar el cártel inmobiliario (sobre políticos del PAN) al que ella (Gálvez) hasta hace unos meses denunciaba y tampoco va a ganar Clara Brugada, aunque mande a reventar eventos a la UAM. Va a ganar Salomón Chertorivski, que propone convertir el tráfico en un río. Esa es la visión que tenemos para esta gran Ciudad de México", refirió.

Entre los invitados de Claudia Sheinbaum que llegaron a los Estudios Churubusco. en la Alcaldía Coyoacán, estuvo la ex Alcaldesa de Iztapalapa, que ahora aspira a gobernar la capital del país.

Al inicio de este encuentro entre los presidenciables, agradeció a los jóvenes su apoyo en redes sociales y mostró cartelones con los mensajes enviados en redes sociales. Además, realizó en lenguaje de señas la frase "I love you", lo que, dijo, le enseñó "la comunidad sorda".

Entre las propuestas vertidas sobre el tema de crecimiento económico, empleo e inflación, sobre los que versó esta primera etapa, indicó que más de crecimiento, buscará la prosperidad para lo que pondrá al centro el medio ambiente y "la justa distribución de la riqueza entre todas las personas".

Se pronunció a favor de energías libres, igualdad de oportunidades, modelos de inversión como los de Jalisco y Nuevo León, facilitar la creación de empresas, financiamiento a tasas preferenciales, apoyo a micro, pequeñas y medianas empresas hechas por jóvenes que puedan salir adelante y transformar al IEPS en un impuesto verde que se dedique a electromovilidad, a transporte público y movilidad no motorizada.

"Porque vemos al futuro y vemos una oportunidad para darle soluciones a las mexicanas y a los mexicanos y en términos de desarrollo, de prosperidad y de crecimiento económico, otra propuesta más para las jóvenes y los jóvenes.

"Que la beca no termine cuando concluyan su licenciatura o su ingeniería o sus estudios superiores. Que dure un año más para que puedan tener un acceso con tranquilidad y dedicándose a lo que estudiaron generando experiencia en el mercado laboral", explicó.

Pide Chertorivski enfoque local en educación básica

Autor: Grupo Reforma Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/pide-chertorivski-enfoque-local-en-educacion-basica/ar2798602?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, planteó que la Ciudad de México se haga cargo de la educación primaria y secundaria y ya no depender de la Federación.

La propuesta del aspirante contempla el Modelo Escuela Ciudad de México que prevé comidas completas en las instituciones educativas de nivel básico.

También propone herramientas digitales para docentes y alumnos y horarios extendidos para deporte y cultura.

"Nuestro proyecto pone a las infancias en primer lugar, con programas como el de los Primeros 1000 días, vamos a cuidar su salud y desarrollo desde su nacimiento", indicó.

En un encuentro con niñas y niños en la Plaza Cívica del Carmen, en Venustiano Carranza, Chertorivski resaltó la importancia de cuidar el bienestar de este sector y prepararlos.

En compañía de Alejandro Piña, dirigente de Movimiento Ciudadano en la CDMX y Zuri Hernández, candidata a la Alcaldía Venustiano Carranza, se subió un ring de lucha libre.

"Los niños y niñas son el corazón de nuestra comunidad, celebramos su día, junto a las familias de Venustiano Carranza, comprometiéndonos a impulsar su desarrollo. ¡Juntos aseguramos un futuro brillante para nuestra Ciudad!", destacó.

Plantea Brugada abrir hospital general en Xochimilco

Autor: Grupo Reforma Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/plantea-brugada-abrir-hospital-general-en-xochimilco/ar2798544?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, propuso ante pueblos originarios construir el Hospital General de Xochimilco.

En un encuentro con representantes de los núcleos agrarios, productores, expresiones culturales y ambientales, se comprometió a reivindicarles, al resaltar que tendrán prioridad a través del plan de justicia que implementará.

"Un plan de justicia con diagnóstico y planeación participativa, no un plan de imposición, un plan construido de la mano de cada pueblo originario", resaltó.

Además, planteó fortalecer la identidad cultural de los pueblos originarios con un plan que difunda en la CDMX el peso cultural y milenario.

Agregó que impulsará por consenso un diseño urbano propio de estas comunidades, que permita reforzar la identidad diferente.

También reiteró que aplicará toda la fuerza del Estado contra la tala ilegal y clandestina del bosque de agua y que no permitirá ninguna invasión de las áreas naturales e impulsará cero crecimiento de la mancha urbana en el suelo de conservación.

"La ciudad debe ser un santuario para las comunidades indígenas, no vamos a permitir el racismo", subrayó la aspirante.

Apuesta Taboada por sanear agua en canales de Xochimilco

Autor: Grupo Reforma Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/apuesta-taboada-por-sanear-agua-en-canales-de-xochimilco/ar2798574?v=1

El candidato de la coalición Va X la Ciudad de México a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, prometió tratar el agua de la Alcaldía Xochimilco.

"El agua de Xochimilco se queda en Xochimilco. Vamos a hacer una gran inversión para que no solamente haya más agua, sino se trate la que hay, que captemos agua de lluvia.

No lo van a poder hacer quienes durante muchos años le han mentido a San Gregorio y a Xochimilco", apuntó en la explanada de San Gregorio Atlapulco.

Además, señaló que la CDMX está en deuda con la demarcación por lo que representa ambiental, turística e hídricamente.

Taboada criticó la inseguridad en la Alcaldía.

"Vamos a regresarle a Xochimilco lo que ha perdido: la tranquilidad y la paz. Esta semana, gente que pierde la vida en manos de la delincuencia, eso no pasaba en Xochimilco hace muchos años", subrayó.

El abanderado del PAN, PRI y PRD agregó que esta zona siempre ha tenido problemas de conectividad con el Centro de la Capital, por lo que aseguró que cambiará el Tren Ligero a Metro.

"Vamos a cambiar el Tren Ligero, lo vamos a volver Metro y va a llegar a Xochimilco. Xochimilco es el corazón del sur en términos turísticos y le tenemos regresar esa grandeza", apuntó.

Santiago Taboada promete apoyo económico de 14 mdp anuales para los carnavales de la CDMX

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-promete-apoyo-economico-de-14-mdp-anuales-para-los-carnavales -de-la-cdmx/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX Santiago Taboada se comprometió a otorgar anualmente un apoyo económico de 14 millones de pesos a los carnavales de la Ciudad de México.

Asimismo, tras realizar un recorrido por calles de la colonia Martín Carrera, en la alcaldía Gustavo A. Madero, acompañado de comparsas, también firmó otros compromisos para seguir apoyando esta tradición cultural de la Ciudad como darles seguridad; promover el Día del Huehuenche en esa alcaldía; realizar el Carnaval de la Ciudad; y que formen parte de la Secretaría de Cultura capitalina.

"Creo no solamente en el arraigo, en las tradiciones, en lo bien que le hacen a nuestras mujeres y jóvenes, niños y niñas mantener vivas estas tradiciones que prácticamente, sin recursos, han querido desaparecerlas", sostuvo.

En este sentido, apuntó que va a construir una Ciudad en donde las tradiciones realmente sean una prioridad, y subrayó que la seguridad de los carnavales de la GAM y de toda la Ciudad correrá a cargo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Santiago Taboada recordó que las cosas no están bien en la Ciudad, pues hay problemas de inseguridad, agua, el Metro se cae y los hospitales públicos están abandonados.

"Las cosas no van a mejorar en la Ciudad si se las dejamos a los mismos de siempre, tenemos resultados, tenemos experiencia y, sobre todo, mucho ánimo y muchos pantalones para gobernar la Ciudad de México", apuntó.

Durante el recorrido, el abanderado del PAN, PRI y PRD saludó a las y los vecinos y estuvo arropado por porras de militantes priistas, en su mayoría, quienes estuvieron encabezados por el presidente nacional de este partido, Alejandro Moreno.

Los bailes, la banda y los cohetones marcaron el paso de este recorrido multicolor, pues algunas comparsas portaban trajes y máscaras, una completa fiesta.

Antes de pronunciar su discurso, al finalizar el recorrido, Santiago Taboada se puso una máscara y un sombrero que utilizan los carnavaleros de la Ciudad.

Al evento también acudió la candidata a la alcaldía Gustavo A. Madero, Maricela Gastelú, quien se comprometió a hacer que el carnaval de la GAM sea el más grade de la Ciudad.

Alejandro Moreno, llamo a su militancia a votar por el cambio este 2 de junio para ganar la alcaldía, la Jefatura de Gobierno y la presidencia.

ss/rmlgv

Cuajimalpa, la alcaldía más segura; Brugada

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/cuajimalpa-la-alcaldia-mas-segura-brugada/1648913?amp

Al recorrer las colonias Manzanaztitla y el Huizache, la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" reconoció que Cuajimalpa es la más segura de las 16 alcaldías de la capital, no sólo por percepción, sino por datos duros, siendo esto, "el reflejo del compromiso y la labor en conjunto de las instituciones".

Así mismo Brugada Molina expresó su admiración hacia el candidato al Senado, Adrián Rubalcava, reconociendo el gran trabajo en materia de seguridad pública.

"Adrián Rubalcava, imagínense ustedes, uno de los mejores alcaldes de la Ciudad. Reconocer que Cuajimalpa es la alcaldía más segura de toda la Ciudad de México y no otra, Cuajimalpa", remarcó la candidata morenista.

En el encuentro con vecinos de la AO la exalcaldesa de Iztapalapa se comprometió a continuar trabajando en materia de seguridad ahora de la mano de Gustavo Mendoza Figueroa, quien , aseguró, será el siguiente alcalde de la demarcación.

"Escuchemos a Gustavo hablando de más y más seguridad como se merece la gente de Cuajimalpa y vamos a apoyar con más videocámaras, iluminando muy bien Cuajimalpa, nos pondremos de acuerdo para que sean caminos tan iluminados, que prefiero que nos reclamen que no pueden dormir con tanta luz, a que los asalten porque están oscuras las calles", dijo Clara Brugada.

Por su parte, Rubalcava hizo un llamado a la población para no dejarse engañar, reafirmando que la seguridad en Cuajimalpa es una realidad, no sólo una percepción.

"Hoy estamos entre combatir a la delincuencia como lo hizo Ernestina, o combatir en equipo a la delincuencia como lo hicimos aquí, en Cuajimalpa y del otro lado tenemos a aquellos que le mienten a la gente y les dicen que la seguridad está muy bien en sus alcaldías, eso es mentira, quien logró resultados positivos fue Claudia Sheinbaum", destacó el ex priista.

Agregó que se la mano con la hoy candidata presidencial por la coalición Morena-PT-Partido Verde, en Cuajimalpa, se logró construir el parque La Mexicana, construimos el hospital general de Cuajimalpa "que tanta falta nos hacía, logramos tener de 4 a 420 patrullas, de 80 pasamos a mil policías, y eso lo hicimos de la mano de la Dra. Claudia Sheinbaum", concluyó Adrián Rubalcava.

Chertorivski pide habitantes convencer vecinos rumbo a elecciones

Autor: RedacciónJonás López Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/chertorivski-pide-habitantes-convencer-vecinos-rumbo-a-elecciones/1649044

A 33 días de la elección, el candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivski, convocó a los vecinos a promoverlo como la mejor opción.

Durante un evento en el pueblo de San Bartolo en la alcaldía Álvaro Obregón, el candidato emecista se comprometió a que, tanto la demarcación como la ciudad, sean las mejores.

"Vamos a lograr darle el brilló que merece a Álvaro Obregón y vamos a hacer que está ciudad sea la mejor ciudad del mundo, pero como decía los necesitamos a ustedes, las necesitamos, ayúdenos faltan 33 días para la elección, ayúdenos a convencer, ayúdenos a cambiar las cosas, no nos conformemos con lo que tenemos", expresó.

Chertorivski reconoció la forma de organización de los pueblos y barrios originarios y consideró que eso se debe realizar en toda la capital.

"Una de las cosas que admiro de los barrios y los pueblos es que se pueden poner de acuerdo, que se ayudan, que cooperan, que trabajan juntos y por eso yo les pido que encontremos una forma para arreglar los grandes problemas que sí existen", dijo.

En el marco de la celebración del Día del Niño, Chertorivski propuso comidas completas saludables en todas las escuelas públicas, horarios extendidos con clases de artes y deportes, servicios de salud desde la primera infancia, entre otros beneficios.

LDH

El Universal Sección: Nación 2024-04-29 04:22:28

218 cm²

Página: 16

1/1



Xóchitl Gálvez ganó el segundo debate

n el primer debate presidencial, Xóchitl Gálvez dejó pasar una oportunidad. Permitió que Claudia Sheinbaum -que apostaba por rehuir el debate y no poner en riesgo su aparente ventaja en las encuestas, estrategia de todos los punteros en todas las elecciones del planeta- la deshumanizara, llamándola repetidamente "la candidata del PRIAN", etiqueta útil para la narrativa de Morena. Gálvez no consiguió exhibir con claridad las mentiras, tergiversaciones y evasivas de Claudia Sheinbaum. Adoptó un talante que le es ajeno, mucho más formal de lo que acostumbra y leios de la personalidad cálida vempática que la llevó a quedarse, de manera tan improbable, con la candidatura de oposición. No supo si seguir los apuntes que llevaba en tarjetas o hablar desde el corazón, con cifras claras para responder y la indignación como herramienta intuitiva.

El segundo debate presidencial fue una historia muy, pero muy distinta.

Es evidente que Xóchitl Gálvez aprendió las lecciones de su primer encuentro con Claudia Sheinbaum. Salió a debatir, contrastar y enfrentar. Se acabó el "Claudia" para jugar con las mismas herramientas: frente a "la candidata del PRIAN", la "candidata de las mentiras". A cada oportunidad, trató de exponer la deshonestidad de la candidata oficial. Uso la palabra "mentira"

o el verbo mentir una y otra y otra vez. Fue mucho más contundente en la confrontación, trazando contrastes mucho más claros con Sheinbaum.

Toda elección presidencial es, en el fondo, un referendo sobre el gobierno saliente. El sexenio lopezobradorista ofrece una combinación singular: lo encabeza un presidente popular – aunque no es, ni de lejos, una figura apabullante, como Bukele en El Salvador –con

resultados objetivamente pobres. Más allá de filias y fobias, el sexenio de López Obrador no ha sido un buen sexenio en una larga lista de temas de la agenda nacional. No lo ha sido en salud, educación, seguridad, crecimiento económico, protección al medio ambiente ni en el respeto a los contrapesos, la democracia, la prensa y las instituciones. Claudia Sheinbaum ofrece una continuidad radical: no solo algo parecido a lo mismo, sino lo mismo. La decisión de vender su proyecto como una mera segunda parte del edificio lopezobradorista implica ventajas (dada la popularidad presidencial), pero también abre flancos. A diferencia del primer debate, Xóchitl Gálvez comprendió que debía someter el lopezobradorismo a examen, y ser implacable. Lo hizo, y la apuesta por momentos pareció sacudir a la puntera, que trató de rehuir cualquier confrontación. En el primer debate, la evasión de Sheinbaum pudo confundirse con autoridad; esta vez, su renuencia transmitió lo opuesto: una curiosa debilidad, parecida -curiosamente- a la que exhibió Clara Brugada en el reciente debate capitalino.

Finalmente, Gálvez optó por ser ella. El formato de debate con preguntas del público (lástima, de verdad, que se haya perdido la presencia del público en el foro) le permitió a Gálvez mostrar el lado más cálido de su personalidad, que choca con la arrogancia de su rival. A diferencia del primer debate, habló de su biografía, gran activo de su candidatura. Se le notó de buen humor, relajada.

Aunque resulte frívolo, una elección es también un concurso de simpatía. Hay que gustar, convencer y caer bien. No es casualidad que, en Estados Unidos, por ejemplo, una de las variables que predicen los resultados electorales, tienen que ver con cuál candidato es el preferido del electorado para ir a tomar una hipotética cerveza. La llamada prueba de la cerveza "es una forma abreviada de comprobar lo genuino, divertido y simpático que puede ser un candidato", explica la periodista del *Washington Post*, Jennifer Rubin. "Al fin y al cabo, la política es la unión de la personalidad y la política".

En ese terreno, Gálvez resultó también la ganadora.

Si la primera noche fue oscura para la oposición, ésta da nueva vida a una elección que, por más que se insista en lo contrario, todavía está en el aire.

A diferencia del primer debate, Xóchitl Gálvez comprendió que debía someter la 4T a examen, y ser implacable.

